

La familia García Guinea es homenajeada por su dilatada trayectoria artístico cultural

QUEIMADELOS. Espinilla

Por su dilatada trayectoria artístico cultural, la familia García Guinea afincada en Naveda, Hermandad de Campoo de Suso, recibió una placa y los aplausos del público presente en la entrega de los IV Premios de Radio Alto Campoo. El premio fue recogido por los hijos de Luis García Guinea, notario de profesión y autor del libro *Diario de Guerra: Un paréntesis de tres años (1936-1939)*, que ha editado Cultura & Comunicación y cuyo prólogo está escrito por Miguel Ángel Guinea.

Luis García Guinea nació en Saldaña en 1915, falleciendo en Santander en 1979. Notario de profesión fue además un gran amante de la naturaleza y apasionado montañero, ascendien-

Dice su hermano Miguel

do las principales cumbres de Palencia y Cantabria. Creó una vía nueva para subir al Curavacas que se conoce como *la senda del notario*. Aficionado a las letras y a las artes como el resto de sus hermanos y siendo gran conocedor de este pico, publicó en el ABC el 1 de diciembre de 1957, el artículo titulado *Curavacas: un monte de leyenda*. Además muchos de sus escritos se encuentran publicados en los programas de las Fiestas de San Mateo. Luis García Guinea contaba con apenas veinte años cuando el comienzo de la Guerra Civil le sorprendió en Naveda, cerca de Reinosa, en zona republicana. Después de cuatro meses huyó a través de la Sierra de Peña Labra a Palencia.

Ángel que "Luis va a la guerra como un reportero, provisto de un pequeño cuaderno y una máquina de fotos". *Diario de guerra* es un relato de gran huma-

nidad, entrañable por momentos, que rechaza la sinrazón que supone toda todo conflicto bélico. No observa la contienda a través de los ojos del odio y de

la vergüenza. Su mirada es un anhelo por la paz, capaz de mostrar ternura con el enemigo y encontrar la ironía en los momentos difíciles.



Viuda, hijos y hermanos de Luis García Guinea en Espinilla.

QUEIMADELOS